



Ortsbeirat des Ortsbezirks
Wiesbaden-Biebrich

Den Mitgliedern des Ortsbeirates
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Den Stadtverordneten des Ortsbezirks z.K.
Den Magistratsmitgliedern im Ortsbezirk z.K.
Dem Vertreter des Seniorenbeirates

Geschäftsstelle
Ortsverwaltung Wiesbaden-Biebrich
Rathausstr. 63
65203 Wiesbaden
Tel. 0611 - 31 9122
Fax 0611 - 31 3982
Email: ortsverwaltung-biebrich@wiesbaden.de

Wiesbaden, 08.10.2014

EINLADUNG

zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Biebrich
am Dienstag, 14. Oktober 2014 um 18:30 Uhr,
Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule, Pörschacher Straße 12, Wiesbaden-
Biebrich

Tagesordnung

1. Geschäftsordnungsangelegenheiten
2. Ortsverwaltung Biebrich - Sanierung (FP 114)
14-V-10-0028
3. Fahrbahnmarkierung auf der Biebricher Allee (SPD) Anlage
14-O-07-0079
4. Bürgersteige in der Kasteler Straße (SPD) Anlage
14-O-07-0080
5. Spielplatzaufsicht Kinderspielplatz Steinberger Straße (CDU) Anlage
14-O-07-0081
6. Hinweistafel Partnerschaft Biebrich - Glarus (CDU) Anlage
14-O-07-0082
7. Siedlung Gräselberg - Programm "Soziale Stadt" (CDU) Anlage
14-O-07-0083
8. Schlossparkweiher (CDU) Anlage
14-O-07-0084

9. Bericht aus der AG Verkehr 14-O-07-0077 Anlage
10. Verfügungsmittel des Ortsbeirates 14-O-07-0078
11. Verschiedenes



Hahn
Ortsvorsteher

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Fragestunde für Bürgerinnen und Bürger statt.

Vor dieser Ortsbeiratssitzung findet von 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr eine Bürger-Informationsveranstaltung zum geplanten Neubaugebiet Wiesbaden - Siedlung Gräselberg „Auf den Eichen“ statt.

Inhalte Bürger-Informationsveranstaltung

Auf den Flächen zwischen Saarstraße und nordwestlichen Siedlungsrand der Siedlung „Gräselberg“ ist die Entwicklung eines neuen Wohngebiets vorgesehen. Das Plangebiet wird abgegrenzt von den bebauten Grundstücken an der Karawankenstr., Friesacher Str., Erich-Ollenhauer-Str, sowie der Saarstraße, der Geländekante oberhalb der BAB A 643 und dem Sportplatz des SC Gräselberg. Voruntersuchungen zum Plangebiet haben stattgefunden. Als nächster Schritt soll ein städtebaulicher Entwurf erstellt werden. Die Veranstaltung dient dazu die Bürger über die Ergebnisse der Voruntersuchungen und die nächsten Planungsschritte zu informieren.